



**10 Pièces**

**470 m<sup>2</sup>**

**Réf. RSFPI210**

**21 000 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa située à quelques pas de la célèbre plage de Tahiti dans un domaine privé et sécurisé. Entrée desservant un grand séjour, salle-à-manger, cuisine. Vue mer. A l'étage, la chambre de maître avec dressing et salle de bains, une chambre en-suite avec dressing. Niveau jardin, un salon avec cuisine d'été, 3 chambres d'amis, dont 2 en suite ainsi que 2 chambres pour le personnel avec une salle de douche. Piscine chauffée, hammam, jacuzzi, cave à vin et d'une maison de gardiens de 60m2. Propriété ultra sécurisée avec caméras thermique infrarouge ainsi que de multiple détecteurs de présence.

Luxurious villa located a few steps from the famous beach of Tahiti in a private and secure domain. Entrance serving a large living room, dining room, kitchen. Sea view. Upstairs, the master bedroom with dressing room and bathroom, an en-suite bedroom with dressing room. Garden level, a living room with summer kitchen, 3 guest bedrooms, 2 of which are en suite, as well as 2 staff bedrooms with a shower room. Heated swimming pool, hammam, jacuzzi, wine cellar and a caretaker's house of 60m2. Ultra secure property with infrared thermal cameras as well as multiple presence detectors.

## ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

